

Concacaf estudia nuevo formato de eliminatoria mundialista



La Habana, 26 Abr (NOT/RHC) El presidente de Concacaf, el canadiense Víctor Montagliani, aseguró que ya estudian un nuevo formato de eliminatoria rumbo a las Copas del Mundo de 2026 y 2030, consciente de que las cosas en el mundo del fútbol van a cambiar.

Montagliani, quien visitó la ciudad de Pachuca para presenciar la final de la Liga de Campeones de la zona entre Pachuca y Tigres de la UANL, ofreció una rápida rueda de prensa, donde confirmó que sí hay planes de cambiar el formato de eliminatoria.

"Estamos estudiando, para 2022 no va a cambiar, tenemos tres y medio cupos, pero en 2026 y 2030 va a cambiar, es mejor estudiarlo ahorita, no después del 2022", comentó el directivo.

Agregó que consultan esta situación con los presidentes de diversas federaciones y con directores técnicos, "esperamos que tenemos un formato y plan que sea un éxito para todos".

Dejó en claro que el cambio en el fútbol mundial es inminente, por lo que en Concacaf deben unirse a ese cambio, con el objetivo de beneficiar a todas las selecciones de la zona.

"Es el desarrollo, el mundo va a cambiar, la UEFA, el mundial que va a cambiar a 48 equipos, todo va a cambiar en los próximos cuatro, ocho, diez años, también nosotros debemos cambiar, todo es para mejorar todos los países, México y Estados Unidos, y los otros también", comentó.

Finalmente, luego de la candidatura conjunta que presentaron México, Estados Unidos y Canadá para albergar la Copa del Mundo de 2026, el directivo aseguró que fue aceptada de buena manera en el mundo.

"La reacción fue muy positiva para todo el mundo, también en Concacaf, pienso que vamos al congreso en Bahreín a hablar con las otras confederaciones" en busca de la aprobación total, concluyó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/128228-concacaf-estudia-nuevo-formato-de-eliminatória-mundialista>



Radio Habana Cuba